



Elecciones 2024: PAN va por candidatura interna a la Presidencia y ve coalición 'si hay chance'

MÉXICO (MELISSA DAMIÁN).- La gobernadora de Chihuahua por el Partido Acción Nacional (PAN), María Eugenia Campos, expresó que, por lo pronto, no hay pelea al interior de su partido para seleccionar un candidato rumbo a la Presidencia de 2024, ni tampoco están pensando en la coalición, pues están enfocados en el fortalecimiento interno.



"No hay lucha, no hay pelea. Hay debate, hay análisis, pero no hay pelea. Hasta ahorita estamos en unidad porque sabemos que la lucha está afuera y de lo que se trata es tener un buen candidato o candidata de altura para poder dar la pelea. Si en los foros le va a bien a algún gobernador o gobernadora, lo celebramos", dijo Maru Campos en entrevista a Óscar Mario Beteta en su programa *En los Tiempos de la Radio*.

La gobernadora de Chihuahua señaló que está apegada a los estatutos y a las decisiones de su partido y que esperará el anuncio sobre la alianza con otros partidos.

"Si hay alguna posibilidad de coalición, de alianza, que ojalá que sí se genere, entonces pondremos de acuerdo entre nosotros para ver quién es el o la que pueda dar la contienda allá afuera", agregó.

Este domingo 2 de octubre, se llevó a cabo en Mérida el foro "Cambiemos México, ¡Sí Hay de Otra!", organizado por el Partido Acción Nacional (PAN). Desde sus redes sociales, el PAN señaló que el foro "Cambiemos México, ¡Sí Hay de Otra!" tuvo el objetivo de que "la sociedad civil conociera sus acciones, los éxitos de sus gobiernos y su visión para corregir el rumbo" de cara a las elecciones 2024, por lo que el encuentro se leyó como una "pasarela de presidenciables panistas".

A la pregunta de Mario Beteta sobre si estaba de acuerdo con la reforma que pretende extender la presencia del Ejército en actividades de seguridad nacional, Maru Campos no fijó una postura clara, aunque dijo que en Chihuahua se trabaja para fortalecer las policías locales.

Por otro lado, también dijo que no habría "ni perdón ni olvido" para los exgobernadores Javier Corral ni César Duarte. Al evento del PAN en Mérida asistieron el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; el diputado Juan Carlos Romero Hicks y la gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos, y por supuesto el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila.